
広報第８号（2024.12.01） 
地区の皆様方へ 

何じゃこりゃ様？！ 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　作本眞悟 

　今年もとうとうあとひと月となりました。 お変わりありませんでしょうか？ 

　さて、7月15日自治会発出の回覧「事務連絡」において、広報が為された、平畑班にあ
る集会場前の、市道下塚田萩之嶺線に接合する市道平畑線の交差付近において、市道下塚
田萩之嶺線の歩行者横断時や平畑線からの車両出入り時、見通しが悪く横断歩道等の設置
の要望を市役所等に提出しており、「現地検討会」等がなされました。 

　その後行政から正式の回答があり、横断歩道の設置は困難との回答があったようです。 
 

2024年７月13日撮影



　という事で今回の件は終わりかと思っておりました。しかし、これで終わらないのが今
年度の下塚田自治会会長日高康文氏です。　全て手作りです！ 

　日高康文自治会長への感謝の意を込めて、地域の皆様にお知らせ致します。 

 

 やじろべーかな？



 

 

 

 

 

なんじゃこりゃ様？

こりゃなんじゃ？

ぜひ見に行ってみてください！
全て手作りです！

交通安全！



「地域ビジョン」： 

　「地域住民が主体となり、地域資源を活用し、地域の魅力や情報を発
信し、地域内外を問わず、多くの人たちが関わりを持ちたくなる（エン
ゲージメント）地域を目指す。」 

 

今後の活動について　　 
　発足して５年目を迎える「下塚田ふるさと応援隊」ですが、組織の目的達成に向けた活
動を今後とも続けて参ります。皆様より「要望要請」「ご意見」「ご質問」等があればお
気軽にご提言いただきます様よろしくお願い致します。 
 
皆様方のご意見ご希望等をお聞かせください。 


